

10/25 **デイサービスボランティア交流会**

下妻農事集会所で4年ぶりに交流会が開催され、各行政区のボランティアの皆さん38名が参加されました。それぞれの行政区で楽しいゲームが紹介され、今後のデイサービスがますます楽しみになりました。



ふるさと再考しもつま最高みんなでさあ行こう!!

6年生『下妻の未来を考え、行動し、考えたことを発信しよう』

下妻小学校6年生は『総合的な学習』の時間に地域について学習しています。本年度は下妻校区を活性化するために、3つの班に別れて企画案をまとめました。その結果を10月5日(木)コミュニティ協議会会長と地域支援員が参加して開催されたジュニアコミュニティ協議会会議でプレゼンしました。今回は『コミュニティバスを活性化させるには』と題した案が採択されました。これから6年生がどのような企画でみどり号を活性化



10/15 **中牟田区**

高齢者福祉大会 デイサービス



中牟田区では30名が参加し高齢者福祉大会が執り行われました。その後引き続き地域デイサービスを実施しました。

10/11 **地域の人とふれあおう!**

今年も下妻小3年生が下妻行政区長の大豆畑で枝豆収穫を体験しました。11月には中折地行政区のデイサービス訪問もあります。これからもより多くの地域の方とふれあう機会があり、楽しみです。



🍌🍎🍇🍓🍑 ~11月 行事予定~ 🍌🍎🍇🍓🍑

11月11日(土)『しもつま祭』開催! 景品もいっぱいあるよ!みんな集まれ!!

10/21 **みどり号20周年記念式典・祝賀会**

みどり号20周年

平成15年7月に運行開始した下妻福祉バス『みどり号』が今年で20周年を迎え、その記念式典が開催されました。



- | | |
|--|---|
| 1日(水) 筑後中学校 あいさつ運動 | 9日(木) 下妻小4年生筑後南小学校新校舎現場見学 |
| 3日(金) 中牟田区 グラウンドゴルフ大会 | 11日(土) しもつま祭 |
| 5日(日) 青少年健全育成のための意見発表会
(6年生 平川 大晴さん発表)
☆午前9時30分
☆サザンクス筑後 大ホール | ☆午前10時から
☆下妻小学校 運動場 |
| 8日(水) 中折地区 デイサービス
☆下妻小3年生 デイサービス訪問 | 16日(木) 常用区 デイサービス 20周年記念 |
| 8日(水) 中折地区 高齢者福祉大会 | 19日(日) 下妻小学校PTA 第2回資源回収 |
| | 23日(木) 下妻校区福祉会 視察・研修
熊本地震震災ミュージアムK1OKU |